



A un año de la muerte de Andrés Pérez

SANTIAGO, (ORBE).- Hoy, cuando se cumple un año del deceso de Andrés Pérez Araya, el mundo artístico se unirá, al mediodía, para recordarlo en la carpeta del Gran Circo Teatro -Vicuña Mackenna 37-, donde se ofrecerán, en forma gratuita, diversas actividades artísticas, desde baile, danza y canto, hasta teatro. Según relató Mauricio González, uno de los encargados de la compañía teatral, la entrada será liberada, "porque queremos que participe toda la comunidad; también invitamos a todos los amigos artistas que quieran sumarse a estos actos conmemorativos". El programa se iniciará a las 12 horas con un ritual de homenaje, a cargo de la banda "Conmoción". Luego se presentará el "Popul Vuh" y se realizará una lectura dramatizada. MÁS tarde, le tocó el turno a Andrés Pérez, hijo, quien se lucirá en una performance. Durante la tarde se montará la obra callejera "Estanislao Lao, héroe nacional". La celebración se extenderá hasta las 19 horas, ya que después los actores del Gran Circo se trasladarán hasta el Teatro Municipal, donde -a las 21 horas- ofrecerán una función de gala de "La Negra Ester".



LIB. DISCUSIÓN, CHIQUAN
655712 3 ENERO 2003 P. 15

A un año de la muerte de Andrés Pérez. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A un año de la muerte de Andrés Pérez. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile